

Reunión de Directores de la Dirección General de Recursos Humanos

Representantes de las diferentes áreas de la Dirección General de Recursos Humanos de la Corte Suprema de Justicia, se reunieron este miércoles 3 de abril; continuando con los análisis de los procedimientos y disposiciones institucionales vigentes.

En la citada reunión de trabajo participaron, el Director General de RR.HH., Yamil Admen; el Director de Desarrollo de RR.HH., René Genes; la Directora de Administración de Personal, Rosa Szarán, el Director de Operaciones técnicas, Juan José Dionich; técnicos de sendas áreas.

El licenciado Yamil Admen, Director General de RR. HH., comentó que en materia de los talentos humanos se requiere una constante revisión de procesos y actualizaciones en diversos aspectos. Con el fin de adecuar y optimizar el servicio de justicia.

